

Sommer Grillfest der Gruppen Dieburg 8/9 & Reinheim 2 mit Gästen

Gut organisiert und vorbereitet von Rosi Patzer mit Unterstützung von Hilbert Kapps fand zum ersten Mal das diesjährige Sommerfest der Gruppen Dieburg 8/9 sowie Reinheim 2 mit Weggefährten/innen aus Rüsselsheim - Darmstadt - Offenbach und Mainz im Franziskusgarten in Dieburg statt.

Ein herrlich ruhiges und einladendes Plätzchen das geradezu geschaffen war eine schöne, besinnliche und angenehme Zeit miteinander zu verbringen.

Für die gesamte Vorbereitung zum Grillfest hatten sich Michael Holzer, Roland Libert und Hilbert Kapps von der Infogruppe 3 aus Rüsselsheim bereit erklärt.

Zeitig begann der Aufbau der beiden Pavillons, der Tische und Bänke und des Grill- Equipments mit tatkräftige Unterstützung von Thomas Gabel, Werner Enders sowie Roland Heck.

Die Gestaltung der einzelnen Tische, die Dekoration des Treffbereichs mit Luftballons von Inge Enders, Regina Knotts und Gudrun Mathy „war natürlich ein Muss“.

Nach und nach trafen alle Gäste ein, freuten und begrüßten sich über ein Wiedersehen und Kennenlernen. 36 Weggefährten/innen waren der Einladung gefolgt und hatten Rosi Patzer ihre Teilnahme zugesagt.



In einer kurzen Ansprache begrüßten die verantwortlichen Gruppenleiter Rosi Patzer, Karin Wink und Werner Enders die teilnehmenden Weggefährte/innen ihrer Gruppen, sowie Freunde und Gäste aus den Bereichen Mainz-Darmstadt-Offenbach und Rüsselsheim. Die Veranstaltung stand unter dem Motto:

**Ich schenke euch ein neues Herz,
und lege einen neuen Geist in euch.**

Anschließend konnten die köstlich zubereiteten Grill-Spezialitäten von unseren Weggefährten Roland Libert und Michael Holzer mit den verschiedensten Salaten und Beilagen verköstigt werden.

Nach ein paar lustigen Spielen und Übungen, die auch zur besseren Verdauung beitrugen, gab es den einen oder anderen Gedankenaustausch mit anschließendem Kaffee und Kuchen.

Ein angenehmer und wunderschöner Tag bei herrlichem Wetter ging zu Ende.

Freude und Zufriedenheit angesichts der vielen Teilnehmenden, des wunderbar hergerichteten Platzes waren zu sehen und zu spüren, sowohl bei den Verantwortlichen als auch bei den Gästen.

Hatte man doch in der Vergangenheit eine gemeinsame Veranstaltung in Form und Größe dieser Art noch nie durchgeführt.

Die angenehme und beschauliche Atmosphäre im Franziskusgarten, gepflegt von der Gartengruppe der Pfarrgemeinde, wirkte auf alle Gäste und ließ den Tag zu einem Highlight werden.

Das notwendige Equipment (Grills, Grillgut, Helfer und Pavillon) stellten die Gruppe 3 aus Rüsselsheim, die Gruppen 8/9 aus Dieburg sowie die Gruppe 2 aus Reinheim zur Verfügung.

Ein ganz besonderer Dank geht an alle hilfsbereiten Dieburger Frauen für die geleistete Arbeit vor, während und nach der Veranstaltung sowie für die gespendeten leckeren Salate, Kuchen und Gebäcke.

Ebenso danken wir der Familie Mertesacker und der Pfarrgemeinde St.Peter u.Paul Dieburg

Bericht und Bilder:

H.Kapps Rüsselsheim 3

[Link zur Fotogalerie](#)